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Résumé :

Notre approche de recherche englobe I'exploitation d'un Systéme d'Information Géographique
(SIG) pour élaborer une base de données au sein du Parc National de Chréa, ainsi que
l'utilisation de la télédétection pour procéder a la classification supervisée et au calcul de
I’indice de végétation. Deux logiciels ont été employés a cet effet ArcGIS, qui a facilité la
création de la base de données du parc, et ENVI un logiciel spécialisé en télédétection. Le
mémoire examine en détail la méthodologie, les techniques, et les avantages inhérents a
l'utilisation de ces outils. L'objectif de cette initiative est de mettre a la disposition des
chercheurs et des responsables du parc un instrument d'information simple, rapide et efficace,

dans le but d'optimiser la gestion durable du parc.
Mots clés : SIG, télédétection, Parc National de Chréa, gestion durable.
Abstract :

Our research approach includes the operation of a Geographic Information System (GIS) to
develop a database within the Chréa National Park, and the use of remote sensing to perform
supervised classification and vegetation index calculation. Two software programs were used
ArcGIS, which facilitated the creation of the park’s database, and ENVI a software program
specialized in remote sensing. The thesis examines in detail the methodology, techniques, and
benefits of using these tools. The objective of this initiative is to provide researchers and park
officials with a simple, fast and effective information tool to optimize the sustainable

management of the park.

Keywords: GIS, remote sensing, Chréa National Park, sustainable management.
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